
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 大 淀 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１１月２日（水） 午前１０時００分から

午前１１時９分までの間

開催場所 大阪府大淀警察署 署長室

延原会長 村上委員 大森委員 矢野委員

出 委 員

藤岡委員 宮坂委員 渡島委員 篠田委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

個人的な活動として奉仕団体に加入しており、そこでウクライナに詳

しい日本人と知り合いになり、ウクライナの現状やロシアによる侵略が

如何に残虐であるかを聞く機会がありました。

今このような平和な日本で安全で安心して過ごせるのも、警察の方々

のおかげと感じているところです。

また前回の協議会の時にキックボードが危ないと感じていることをお

話しさせていただきましたら、先々日キックボードで死亡者が出たとか

事故が急増しているという報道を耳にしました。

議 事 概 要 今後はこのようなことにも注意を払っていかなければならないと感じ

た次第であります。

本日はよろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

本日は前回に引き続き、お忙しい中協議会にお集まりいただき誠にあ

りがとうございます。

早いもので今年も残すところ後２か月となり、今年を振り返りますと、

新型コロナの第６波の感染拡大から始まり、その後も新型コロナの影響

が続いた１年でございました。

しかし、現在は新規感染者も減少し、行動制限等も改善される状況で

す。

他方で、当署の治安情勢は大きな事件事故の発生もなく、比較的平穏

で良好な治安が保たれたのは、地域住民や事業者皆様の御理解と御協力

1



のたまものと感じています。

年末に向けて、特に特殊詐欺被害の発生が懸念されるところではあり

ますが、署員一丸となり治安維持に取り組んでいく所存です。

そのような中で、本日は警察業務の運営に際して、委員の皆様から忌

憚のない御意見御要望をお寄せいただければと思っていますので、よろ

しくお願いします。

３ 業務概要説明

関係各課による業務概要の説明

４ 議事

(1) 「交通規制・標識」について

【委員】

毛馬橋西詰めの交差点の道路標識がしばらく調整中になっており、

中津方面に向かう車は右折禁止でしたが、現在は右折することが可能

なのでしょうか。

議 事 概 要 通勤ラッシュの時間帯に、中津方面に向かう車が左折し、その後Ｕ

ターンして毛馬橋西詰交差点を北上して渡っています。

転回禁止ではありませんが、Ｕターンする車両が多いので危険では

ないかと感じることがあります。

【警察】

この交差点は、午前７時から午後８時までの間、都島方面から中津

方面への右折を規制しています。

そして、委員の説明どおり、都島方面から来た車両が交差点を左折

し、その後転回する行為を多く確認しましたが、この行為は交通違反

には該当しません。

しかし、直進車等に対して危険を生じさせ、ブレーキを踏ませるよ

うな状況が確認出来れば、積極的に取締りを実施して行こうと考えて

います。

なお、調整中と表示された標識は、以前設置していたロール式道路

標識であり、故障中のため調整中との表示をしています。

現在は、交差点直近に別の道路標識を設置しており、調整中と標示

している標識は、予算が付き次第撤去する予定です。

(2) 「特殊詐欺の被害」について

【委員】

特殊詐欺の被害額や件数についてですが、これは警察に被害届が出
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たことで判明した件数や被害額なのでしょうか。

被害を受けたご高齢の方で、中には被害にあったと気付いていない

方もおられるのではないでしょうか。

【警察】

先程発表した被害額や件数については、被害届を受けて警察が把握

した被害額や被害件数です。

委員がおっしゃるように被害にあった高齢者の中には、被害者が詐

欺被害にあったことを未だ気づかず、警察に被害を申告していないケ

ースが無いとは言い切れないと考えています。

(3) 「制服警察官による特殊詐欺の被害防止活動」について

【委員】

先日、自宅の固定電話に不審な電話がかかってきて、防犯教室等で

よく聞いている特殊詐欺の電話と直ぐに気付くと電話は切れました。

特殊詐欺の電話があれば、同じ地区で集中して電話がかかってくそ

議 事 概 要 うですが、天神橋八丁目の友達が住んでいるマンションでも特殊詐欺

の電話がかかってきた時に、交番のお巡りさんが、マンションの全室

を回って注意喚起をしてくださったと聞きました。

私たちが安心して生活できるのは、日頃、交番の警察官が地道に活

動してくださっているからだととても感謝しております。

【警察】

ありがとうございます。

交番勤務の警察官の励みになります。

特殊詐欺の電話は、地区ごとの名簿等を見ながら電話を掛けてきて

いることが多いため、そのような電話があれば近所の方々に注意喚起

していただければ、より被害を防止することにつながりますのでよろ

しくお願いします。

【委員】

私どもの家にも交番のお巡りさんが来られ、「この辺で特殊詐欺の

電話がかかってきているので、注意するように」と、チラシを配って

声かけしてくださいました。

このような不審電話がかかってきていることを警察から聞きます

と、私の方で高齢者の福祉団体へ連絡して連携も取れますので、今後

も交番のお巡りさんとの連携があるとありがたいと感じております。

【警察】

ありがとうございます。


